

Blut spenden, Leben retten

AniFix verknüpft Tierärzte in Sekundenschnelle mit geeigneten Blutspendern – deutschlandweit einzigartig

Täglich stehen hunderte Tierärzte in Deutschland vor einem Problem: Ein Hund oder eine Katze braucht dringend eine Blutspende – aber kein passender Spender ist zur Hand. Zwei Unternehmer aus Halle haben nun die App AniFix entwickelt, um dieses Problem zu lösen. Die App verknüpft Tierärzte innerhalb von Minuten mit geeigneten Blutspendern und schafft so eine schnelle und effektive Lösung für Notfälle.

Der Hauptvorteil der AniFix-App besteht darin, dass Tierärzte binnen einer Minute mit Blutspendern in Kontakt treten können, ohne aufwändige Telefonate führen oder analoge Spenderdateien pflegen zu müssen. Das Konzept ist bislang einzigartig in Deutschland und erhöht die Verfügbarkeit lebensrettender Blutspenden für Haustiere erheblich.

„Bei der Blutspende für Haustiere geht es oft um Stunden, nicht um Tage“, erklärt Saltan Gindulin, langjähriger Hundetrainer und Mitentwickler der AniFix-App. „Mit der AniFix-App bieten wir Tierärzten und Tierhaltern eine einfache und effektive Plattform, um im Ernstfall sofort handeln zu können.“

Mit der App können Tierarztpraxen direkt innerhalb der App einen Aufruf zur Blutspende starten. Die registrierten Tierbesitzer erhalten eine Push-Benachrichtigung und können mit einem einzigen Klick zusagen. Innerhalb von Minuten steht der richtige Spender fest und ein Termin kann direkt über die App vereinbart werden. Dieses strukturierte Vorgehen ist besonders in Notfällen entscheidend, wenn jede Minute zählt.

Dr. Jessica Strauß, Praxisinhaberin aus Löbejün, unterstreicht die Dringlichkeit dieser Entwicklung: „In meiner Praxis habe ich oft erlebt, wie schwierig es sein kann, rechtzeitig einen geeigneten Blutspender zu finden. AniFix schafft hier Abhilfe.“

Die Testversion von AniFix ist bereits verfügbar, doch die vollständige Entwicklung wird finanzielle Unterstützung erfordern. Saltan Gindulin und Programmierer Gordon Böhme sind zuversichtlich, dass AniFix schon bald eine wichtige Rolle in der tierärztlichen Notfallversorgung spielen wird.

Interessierte Tierbesitzer können sich bereits online registrieren und ein Profil ihres Tieres mit wichtigen Gesundheitsdaten anlegen. Die Entwickler betonen, dass sie eng mit erfahrenen Tierärzten zusammenarbeiten, um sicherzustellen, dass AniFix den höchsten Standards in der Praxis entspricht.

Die AniFix-App kommt genau zum richtigen Zeitpunkt, denn Krankheiten wie die von Zecken übertragene Babesiose erhöhen den Bedarf an Bluttransfusionen deutlich.

„Jede Spende rettet Leben.“ Wer sein Tier als Spender registrieren möchte, findet alle Informationen auf [HTTPS://ANIFIX.DE/APP/](https://anifix.de/app/)

